

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

**Melissa MacDonald est la nouvelle directrice de
Comité acadien et francophone de l'Est**

Rollo Bay (Î.-P.-É.) – le 24 mai 2018 – Le Comité acadien et francophone de l'Est (CAFE) est très heureux d'annoncer la nomination de Melissa MacDonald au poste de direction générale du CAFE. Elle entrera en poste le 7 juin prochain.



Originaire de Richmond, Île-du-Prince-Édouard, Mme MacDonald réside dans la région de Kings-Est depuis près de 10 ans. Bénévole très impliquée dans le réseau associatif, elle siège au conseil d'administration du CAFE et elle est la présidente de la Fédération des parents de l'Î.-P.-É. Elle est aussi membre du Comité des parents de l'école La-Belle-Cloche. Kinésiologue de profession, Melissa MacDonald a plus récemment travaillé comme coordonnatrice de programme au sein de « CBI Health Group ».

Melissa MacDonald anticipe avec beaucoup d'enthousiasme son nouveau rôle. « C'est un privilège d'être au service de la communauté à un moment aussi prometteur, non seulement pour les Acadiens et les francophones, mais pour l'ensemble de la population de Kings-Est ».

« Mme MacDonald connaît très bien la communauté de Kings-Est et elle a une excellente compréhension des enjeux courants. Son dynamisme et sa motivation seront de véritables atouts pour le CAFE qui commence un nouveau chapitre dans le Pavillon de l'Est » déclare Suzanne Buckland, présidente du CAFE.

développement communautaire.

Pour plus de renseignements:

Diane Arsenault

darsenault0406@gmail.com

902-330-2727



This email was sent to <<Adresse courriel>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

